



An  
Direktion für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün

---

Sitzung vom 13. September 2012 nsc (12.000263)

SRB Nr. 456

Kleine Anfrage Alexander Feuz (FDP), Roland Jakob (SVP): Müssen die Tropenhäuser bei der Orangerie definitiv geopfert werden? Werden die Tropenhäuser trotz Grosse Erfolg der Orchideenausstellung im Februar 2011 ein hilfloses Opfer der städtischen Politik?

---

Der Stadtrat nimmt Kenntnis von der mündlichen Antwort des Gemeinderats.

Namens des Stadtrats  
Die Präsidentin

Der Ratssekretär

Beilagen an TVS:

- GRB Nr. 1349 vom 12. September 2012
- Vortrag Nr. 12.000263 vom 16. August 2012